



# 「輝け！橘っ子」通信

橘小学校ホームページのQRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」  
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

新学期が始まり、約2週間が経ちました。1年生の子どもたちも毎日元気よく登校できています。今年度の1年生は4人と人数は少ないですが、一人一人がとても元気で明るく、担任の先生のお手伝いも積極的にできています。給食もほぼ毎日完食し、給食当番も4人で力を合わせてがんばっています。そして、はじめはお家の人に車で送ってもらっていましたが、4人ともしっかり自分の足で歩いて登校できるようになりました。お兄さんと手をつないで一緒に登校する1年生、上級生に囲まれて登校する1年生、お家の方に途中まで送ってもらう1年生と様々ですが、日を重ねるごとに足取りがしっかりしてきている様子が微笑ましい限りです。

来週の21日(月)から23日(水)は、各担任が家庭訪問をさせていただきます。お子様のことで気になることや家庭での様子、学校で気をつけておいてもらいたいことなど、限られた時間ではありますが、たくさんお話を聞かせていただけたらと思います。また、この間、子どもたちは13:00下校となります。子どもたちは、午後から自由な時間となり、気が緩みがちになりますので、危険な場所での遊びを避け、交通安全に気をつけて過ごしてほしいと思います。ご家庭でも声かけをよろしくをお願いします。

## 令和7年度 入学式

4月9日(水)、4名の新入生を迎え、PTA 会長様はじめ9名の来賓の皆様のご臨席のもと、2~6年生児童・教職員・1年生保護者の皆様が参加して、入学式を行いました。

前日は、5・6年生が椅子や机を並べ、4年生がプランターを運んで並べるなど、「きれいな会場で1年生を迎えたい」という気持ちで皆が一生懸命準備をしました。2・3年生も花壇の草抜きや、廊下・玄関周りの拭き掃除を丁寧にしてくれました。本当に素晴らしい橘小学校の子どもたちです。

式では、入学許可宣言の後、校長から1年生にがんばってほしい三つのことを話をしました。命を大切にすること、友だちと仲良くすること、「あいさつ・返事・ありがとう」をがんばるということです。命は何よりも大切です。交通安全に気をつけて毎日元気に登下校してほしいと願っています。また、学校は友達がいるからこそ楽しい場所です。友達と仲良く過ごしてほしいと願っています。さらに、橘小学校が大切にしている、明るく元気のよい挨拶や返事、感謝を伝える言葉は、自分も周りの人も明るい気持ちにし、自分自身の内側からもやる気がみなぎってくる言葉です。自分から進んでこれらの言葉を発することのできる1年生になってほしいと思っています。

PTA 会長様からは「幼稚園や保育園と違い、歩いて登校したり、掃除や給食当番、宿題があったりしますが、優しい先生やお兄さん、お姉さんが教えてくれます。たくさん友達をつくりいろいろなことに挑戦してください。」とお祝辞の言葉をいただきました。また、6年生の代表児童は「橘小学校の子どもたちは学年を超えてとても仲がよいです。一緒に、明るい挨拶、美しい校舎、優しい笑顔のあふれる学校を一緒にめざしましょう。」と歓迎の言葉を述べました。

何もかも初めての1年生にとっては戸惑うことばかりであったと思いますが、「おめでとう」の言葉に「ありがとうございます」と元気で反応を示すなど、一生懸命な姿を見せてくれました。これから一日、一日、新しいことをどんどん学んで、健やかに成長してほしいと願います。



1年生入場



入学児童呼名・入学許可宣言



PTA 会長様祝辞



児童代表挨拶

## 1年生、がんばっています！

入学してから1週間あまりの学校生活が過ぎました。すっかり学校にも慣れ、元気のよい1年生です。来週には「1年生を迎える会」があり、上級生のお兄さん・お姉さんと一緒に楽しい時間を過ごします。これを機会にもっともっと上級生と仲良しになれることを願っています。1年生の皆さんには楽しみにしてほしいと思います。



上級生と一緒に桜坂を歩く1年生。



学級のきまりを唱和する1年生。



「わたしのおひさま」を描く1年生。



給食をもりもり食べる1年生。